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Beginn: 19.30 Uhr                                                                 Ende: 21.00Uhr 
 

Unterbrechungen:   
 

Anwesend: 7             (gesetzl.) Mitgliederzahl: 9 
 

a) Stimmberechtigt:                                                       Bemerkungen: 
 

  1. Bgm. Püst, Erich  
   (als Vorsitzender) 
  2. GV Schlotfeld, Karin 
  3. GV Siemers, Ralf 
  4. GV Burmeister, Hans-Herbert 
  5. GV Jensen, Jörn      fehlt entsch. 
  6. GV Köppke, Melanie     fehlt entsch. 
  7. GV Kratzmann, Gerd 
  8. GV Maak, Bettina 
  9. GV Müller, Klaus       
 

b) Nicht stimmberechtigt: 
 

Herr Schnepel vom Büro ISS, Bad Oldesloe 
Protokollführerin Frau Payne-Schultz, Amt Breitenfelde 
 
 

Tagesordnung: 
I. Öffentlicher Teil 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit  
2. Niederschrift der Sitzung vom 15.03.2010 
3. Bericht des Bürgermeisters  
4. Einwohnerfragestunde 
5. Vorbereitung der Bauleit- und Erschließungsplanung für den B-Plan Nr. 4 (A.-Paul-

Weber-Str.) sowie Vorstellung von Planungsbüros 
 
II. Nichtöffentlicher Teil 
6. Grundstücks- und Pachtangelegenheiten 

hier: Änderung eines Pachtvertrages 
 
III. Öffentlicher Teil 
7.  Bekanntgabe des im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlusses 
8.  Verschiedenes  
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TOP Beschluss  dafür dagegen Enthaltungen 
 I. Öffentlicher Teil    
     
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßig-

keit der Einladung und der Beschlussfähigkeit  
   

  
Bürgermeister Püst eröffnet die Sitzung und begrüßt die 
Anwesenden. Er stellt fest, dass zur Sitzung ordnungsgemäß 
eingeladen wurde und die Gemeindevertretung beschluss-
fähig ist.  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

     
2 Niederschrift der Sitzung vom 16.08.2010    

  
Gegen die Niederschrift der Sitzung vom 16.08.2010 werden 
folgende Einwände erhoben: Die Daten sind auf „Niederschrift 
zur Sitzung vom 16.08.“ und das Datum der letzten Sitzung 
auf den 01.07. zu ändern.  
Außerdem heißt der Gemeindearbeiter nicht Brenner sondern 
Steinbrenner.  
Weitere Einwände werden nicht geäußert. 
 

   

3 Bericht des Bürgermeisters und der Ausschussvorsitzen-
den 
 

   

3.1 Die Sanierungsarbeiten an der Brunnenstraße sind 
abgeschlossen. Eine Schlussrechnung liegt noch nicht vor. 
Herr Schnepel erklärt, dass die Rechnungssumme nicht über 
der Auftragssumme liegen wird.  

   

     
3.2 Für die Sanierung der A.-Paul-Weber-Straße liegt ebenfalls 

noch keine Schlussrechnung vor. Fa. Kemna Bau hat 2 
Straßenlampen beschädigt, daher wurde von einer Rechnung 
für die Pflasterung des Hofes vor dem Feuerwehrgerätehaus 
eine Sicherheitssumme einbehalten. 

   

     
3. 3 Eine Straßenlampe an der A.-Paul-Weber-Str. wurde von Fa. 

Böge zu klein geliefert und muss getauscht werden. Eine 
weitere Lampe wurde umgefahren und musste von der 
Gemeinde für ca. 1.200,00 € repariert werden, da der 
Verursacher nicht ermittelt werden konnte.  

   

     
3.4 Die jährliche Schredderaktion wurde durchgeführt.     
     
3.5 Die Gemeinde hat ein Grundstück an der A.-Paul-Weber-

Straße erworben, für das ein B-Plan aufgestellt werden soll.  
   

     
4 Einwohnerfragestunde    
     
 Eine Anwohnerin merkt an, dass im Zuge der Schredderaktion 

am Spielplatz zu wenig vom Pflanzstreifen entfernt wurde. 
BGM Püst erklärt, dass der Pflanzstreifen auch als 
Lärmschutz zum Spielplatz dient und nicht komplett entfernt 
werden darf. Auch sollten die Anlieger dort nicht selbständig 
Arbeiten durchführen. Wenn Äste stören, werden Sie von 
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TOP Beschluss  dafür dagegen Enthaltungen 
Seiten der Gemeinde beseitigt.  
 

5 Vorbereitung der Bauleit- und Erschließungsplanung für 
den B-Plan Nr. 4  
 
Anwesend ist hierzu Herr Schnepel vom Planungsbüro ISS, 
der den grundsätzlichen Ablauf der Erschließungsplanung 
darstellt.  
 
Anschließend erläutert Frau Payne-Schultz ausführlich, 
welche Verfahrensschritte für die Aufstellung der Änderung 
des Flächennutzungsplanes und des Bebauungsplanes 
durchzuführen sind und welche Gutachten und 
Stellungnahmen eingeholt werden müssen. Der Planer 
Johannsen aus Dassendorf ist nicht anwesend und muss sich 
auf der nächsten Sitzung vorstellen.  
 
Die Anwesenden kommen überein, auf der Sitzung der GV am 
16.12. den Aufstellungsbeschluss für die Bauleitplanung zu 
fassen. Die frühzeitige Beteiligung der Bürger soll durch 
öffentliche Erörterung im Rahmen einer 
Einwohnerversammlung durchgeführt werden. Hierzu soll 
möglichst früh in 2011 ein Termin festgelegt werden.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 

 
 
 

 
 
 

     
7 Bekanntgabe der im nicht-öffentlichen Teil gefassten    
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TOP Beschluss  dafür dagegen Enthaltungen 
Beschlüsse 
 
Entfällt, da keine Öffentlichkeit mehr vorhanden. 

     
8 Verschiedenes    
     
 In der Gemeinschaftsschule Mölln sollen Kinder aufgefordert 

worden sein, gegen die Kälte Decken und Hausschuhe 
mitzubringen. Seitens des Amtes soll nachgefragt werden. 
 
BGM Püst berichtet, dass dem Amtsausschuss ein 
Nutzungskonzept für die Schule Breitenfelde vorgestellt 
werden soll. 
 
Für das Amtsgebiet sollen 2 Geschwindigkeitsmeßgeräte 
angeschafft werden.  
 
Die Internetseiten der Gemeinden und des Amtes wurden von 
Herrn MacNab aus Brunsmark (Firma eu-mart.net) aktualisiert 
und sollen nach Genehmigung durch den Amtsausschuss 
freigeschaltet werden. Frau Payne-Schultz weist darauf hin, 
dass zur Veröffentlichung geeignetes Fotomaterial und/oder 
Artikel ans Amt gesandt werden sollten. Außerdem wird 
zukünftig die Aktualisierung der Gemeindeseiten von der 
Gemeinde selbst bzw. der Feuerwehrseite von der Feuerwehr 
selbst möglich sein, wenn dies gewünscht wird.  
 
GV Müller weist darauf hin, dass eine weitere Schulung der 
Finanzausschüsse bezüglich der Neuerungen durch die 
Einführung der Doppik nötig erscheint. Eine solche wird 
stattfinden, wenn Anfang 2011 die Eröffnungsbilanz fertig 
gestellt wurde.  

   

     
 
 
Bürgermeister Püst schließt die Sitzung um 21.00 Uhr 
 
 
 
 
 
_________________________                                    _________________________ 
Bürgermeister                                                                Protokollführerin 
 
 


